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    El día 20 de enero se realizó una entrevista a Fernando Naranjo, presidente de la Casa de laCultura Núcleo del Guayas,  junto a Gisella Zambrano.  Se trató temas como el avance en los planos de apoyo a la cultura con un limitado presupuestoestatal, así como también la proyección a los cantones que no son el principalGuayaquil.Además de su explicó que, las artes deben buscar por medio de un público acordeel manejo y fortalecimiento de entidades privadas de desarrollo de la cultura.  Dice, "no se puede contar con el sector público"  Santiago Barreiro            
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